

# Mujer nación sin extremidades Ganó batalla tras 50 años

◆ **EFE**

Sídney, Australia

**Si sus primeros 50 años** han sido muy difíciles los que le toquen vivir, de aquí en adelante, serán mucho más llevaderos para Lynette Rowe, de 50 años, quien recibirá una millonaria indemnización (no se reveló el monto pero es alto).

Además del dinero, recibirá atención médica gratis por el resto de su vida.

Lynette nació sin brazos ni piernas por culpa de la talidomida, un medicamento que tomó su madre durante el embarazo para controlar los vómitos.

Esto fue en 1961, justo antes de que el medicamento fuera retirado del mercado.

Lynette, de 50 años, encabezó una demanda colectiva en nombre de las víctimas en Australia y Nueva Zelanda de este medicamento, producido por el grupo alemán Grunen-

thal y comercializado en el mundo a partir de 1956 hasta su retiro del mercado en 1961.

La mujer demandó al fabricante, el distribuidor inglés The Distillers Company -que ya no existe- y Diageo, que tomó su control.

The Distillers Company era un grupo de bebidas alcoholizadas y productos farmacéuticos, comprado por Guinness, que fusionó en 1997 con otro grupo para formar el gigante británico de bebidas alcohólicas Diageo.

Los abogados de Lynette Rowe indicaron ayer a la Corte Suprema del Estado de Victoria que su cliente había alcanzado un millonario acuerdo.



Lynette por fin encontró justicia. EFE